

Témoignage

Dans l'univers impitoyable du marché immobilier actuel, lequel ne connaît pas la crise, et conscients que dans ces circonstances on ne peut pas déposer notre confiance, capital, désirs et envie de bâtir notre maison familiale au premier entrepreneur trouvé. Depuis plusieurs mois, nous avons entamé une véritable croisade, afin de dénicher le professionnel ou entrepreneur idéal, autrement dit « la perle rare » et ceci, par tous les moyens possibles.

Notre persévérance a finalement payé, lorsque nous avons visité le site internet de Home-Création à Bulle. Aussitôt intéressés, nous avons pris rendez-vous au bureau de Monsieur J-L Tinguely pour un bilan et étude de notre projet et possibilités offertes, dont dès notre première entretien, la confiance c'est toute de suite installée, et rassurés, voici plus de trois mois que nous avons reçue les clefs de notre belle maison avec deux mois d'avance selon le planning initial 😊😊😊😊😊😊.

Franchement, il n'y a pas assez des mots dans le dictionnaire pour exprimer réellement nos sentiments, reconnaissance et gratitude notamment à Monsieur J-L Tinguely, ainsi qu'aux entreprises partenaires, artisans et collaborateurs de Home-Création Sarl.

Parmi les innombrables qualités de Monsieur J-L Tinguely, nous avons particulièrement apprécié :

- Son expérience, connaissance du métier, sérieux, professionnalisme, sens de la responsabilité et ponctualité irréprochables.

- 
- **Sa disponibilité, engagement, bon goût et recherche de la perfection en chaque détail.**
 - **La réelle passion et amour pour son métier, qu'au fil des jours et avancement des travaux, nous a fait tout spécialement rêver.**
 - **La simplicité, clarté et transparence dans toutes les démarches, négociations tant administratives comme mandats, etc. nécessaires à l'aboutissement positif du projet, dès le début jusqu'à la fin.**
 - **Sa gentillesse, diligence, patience et altruisme unique dans son genre.**

Pour tout ce qui précède et plus encore, nous n'avons qu'à remercier profondément Monsieur J-L Tinguely, et si ça serait à refaire, nous n'hésiterons pas un seul instant à lui recontacter.

Il nous reste qu'à vous souhaiter, cher Monsieur Tinguely, (comme à la fin de toutes les belles histoires), de très très longues années de santé, bonheur et réussite, et qu'avec votre savoir-faire unique, vous continuerez à exaucer les rêves de beaucoup d'autres personnes, qui comme nous, ont pris la bonne décision de vous faire confiance.

Avec nos sincères sentiments et meilleures salutations.

Famille De la Torre Koch-Altamirano.

« Villa-Belen »

Grangettes-près-Romont-Fribourg, le 15.10.2010.